OZ LESERBRIEFE

Wichtige Impulse bleiben aus

Über die Tagung zur Geschichte der Bausoldaten und die künftige Bildungsstätte in Prora:

Es könnte den Eindruck erwecken, als seien Mitglieder der Initiative Denk-MAL-Prora in den Beirat für das künftige Bildungszentrum bei der Jugendherberge einbezogen worden. Dem ist nicht so. Zwar treiben wir die Aufarbei-

tung der DDR-Geschichte von Block V seit Jahren maßgeblich voran, doch ein Mitglied aus unseren Reihen gibt es in diesem Gremium nicht. Auch mit Zeitpunkt und Inhalt der Tagung wurden wir Zeitzeugen und Historiker vor vollendete Tatsachen gesetzt, sodass dort wichtige Impulse ausbleiben werden. Der "Versorger Mukran" etwa verdient eine größere Aufmerksamkeit. Bei der heutigen "Gaststätte Altsaalfelder" handelt

sich um den letzten authentischen betriebsfähigen Ort, der die Spatensoldaten-Dauerausstellung "Briefe von der waffenlosen Front" präsentiert. Es bleibt zu hoffen, dass der Prora-Zentrum e.V. künftig wenigstens auf die DDR-Zeitzeugenliteratur aufmerksam macht und auf unsere virtuellen Museen: www.proraer-bausoldaten.de und www.denk-mal-prora.de Dr. Stefan Wolter, Berlin